



grupo español de
pacientes de cáncer

Acto de presentación "Declaración de Madrid"

Fecha: **viernes, 9 de noviembre**

Hora: **10:30 h.**

Lugar: **Sala Europa del Palacio de Congresos de Madrid. Paseo de la Castellana, 99
(frente al Estadio Santiago Bernabéu)**

CONVOCATORIA DE PRENSA

Estimado compañero/a,

En el marco del **"VII Congreso Nacional Para Pacientes con Cáncer"** el próximo viernes 9 de noviembre, tendrá lugar la presentación de la **"Declaración de Madrid"**.

Desde el **Grupo Español de Pacientes con Cáncer (GEPAC)**, dada la actual situación de crisis económica y sus posibles repercusiones en la atención de los pacientes con cáncer, hemos buscado el **compromiso de los diferentes actores del sistema sanitario** para el desarrollo de una situación sostenible frente a un problema de salud pública como es el cáncer, a través de la firma de la "Declaración de Madrid".

Este documento, que nace con el objetivo de establecer estrategias comunes de trabajo sobre seis puntos que abordan distintos aspectos de la atención a los afectados oncológicos, se presentará el próximo **viernes 9 de noviembre a las 10:30 horas en la Sala Europa del Palacio de Congresos de Madrid** (Paseo de la Castellana, 99).

El acto, contará con la asistencia de las **más de 46 organizaciones e instituciones firmantes**, entre las que se encuentran sociedades científicas, industria farmacéutica y asociaciones de pacientes. La presentación del documento será conducida por **Dña. Begoña Barragán**, presidenta de GEPAC.

Para más información y gestión de entrevistas

GEPAC – comunicacion@gepac.es – 915 631 801

Mar Lázaro - 647 873 274

Joaquín Calvente - 647 872 968